



7 de enero de 2022

Estimadas familias de las Escuelas Públicas de Everett:

Ha sido grandioso poder ver a los estudiantes y al personal escolar de regreso de estas vacaciones de invierno a clases e inmersos completamente en su aprendizaje. El clima fue un reto, pero todos los sobrellevaron muy bien. Con esta situación en evolución de la variante Ómicron del COVID, quiero actualizarlos con información importante para ayudarnos a estar preparados en caso de que **alguna escuela** necesite ser cerrada debido a los casos de COVID o ausencias del personal escolar por enfermedad.

## Información sobre el COVID

La variante Ómicron es altamente contagiosa y así como otros distritos escolares en el estado y en la nación, estamos viviendo un incremento increíble en el número de casos en nuestras escuelas.

La cosa más importante que todos podemos hacer para evitar que se propague más en nuestras escuelas es quedarnos en casa si tiene algún [síntoma](#).

Otras maneras adicionales en las que todos podemos ayudar a brindar soporte a la salud y seguridad de los estudiantes incluyen:

- Vacunarse, incluyendo la vacuna de refuerzo (booster shot)
- Evitar las reuniones grandes
- Continuar lavándose sus manos regularmente
- Usar el cubrebocas de manera apropiada
- Mantener una distancia social de los demás.

Esto va a tomar que todos trabajemos juntos para mantener nuestras escuelas saludables.

## ¿Cómo va a decidir el distrito si cambia el aprendizaje a modo remoto?

La decisión para que el distrito o una escuela en específico haga la transición a aprendizaje remoto, se basará en la dirección del DOH, el distrito de salud de Snohomish o en la capacidad del distrito de contar con suficiente personal escolar dadas las ausencias debido a enfermedades.

Para ayudar a preparar la posibilidad de hacer un cambio rápido al aprendizaje remoto, les pedimos a los estudiantes que actualmente traen y se llevan de la escuela las Chromebooks que les prestó el distrito, lo continúen haciendo. Si necesitamos cerrar una escuela o un salón de clases, el personal tendrá un día para prepararse y pasar al aprendizaje remoto hasta que la escuela esté segura para regresar. Para los estudiantes que hayan dejado sus Chromebooks en la escuela, haremos la distribución de dichos aparatos. El maestro/maestra utilizará una plataforma digital y se comunicará la estructura de como se realizará el aprendizaje y las expectativas que se van a tener.

Ya que el cambio a modo remoto dependerá de cosas que no están en nuestro control, no podemos darle mucho previo aviso antes de hacer el cambio rápido. Les pido que se pongan a pensar lo que su familia podría necesitar hacer si esto sucediera. Si **alguna escuela** necesita cerrar, lo hará por 10 días del calendario antes de reabrir sus puertas. Esto significa un día para que los maestros se preparen y nueve días más. El plantel estará cerrado para todos los estudiantes y el personal, y será limpiado. Por ahora, los deportes de preparatoria (gimnasio) permanecerán abiertos si la escuela cierra, pero todas las otras actividades en ese edificio se detendrán.

Me gustaría enfatizar que **en este momento no estamos hablando de un cierre a nivel de todo el distrito, sino de si una escuela en lo individual debe cerrar**. No tenemos planes para implementar un cierre a nivel distrito.

Gracias por su continuo trabajo en conjunto con nosotros en brindarle apoyo al bienestar de nuestros estudiantes y de nuestro personal escolar.

Manténgase seguro y esté bien,

Dr. Ian B. Saltzman

Superintendente